
平成２８年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （１０月４日）

２－１

民進党・県民連合 ２３番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、全国知事会との連携により、今後の県政をどのよ

うに運営していく考えなのか尋ねたい。

二 医療機器関連産業の振興について

１ 副知事は、ノルトライン・ヴェストファーレン州の訪問 畠 副 知 事 医療関連産業集

を踏まえ、同州との連携にどのように取り組んでいくのか 積推進室

尋ねたい。

２ 県は、医療機器関連産業を支える人材の育成にどのよう 商工労働部長 〃

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用した産 〃 〃

業の育成・集積にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 高校生の活躍と人材育成について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立工業高等学校において、地域企業が

求める人材の育成にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

四 県立医科大学について 総 務 部 長 私学・法人課

県立医科大学の今後の役割と財源確保について、県の考え

を尋ねたい。

五 汚染状況重点調査地域の除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

除染の対象とならない道路側溝堆積物についても国の責任

において処理すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 超高齢社会の対応について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

１ 県は、地域包括ケアシステムの構築に向け、市町村をど

のように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、認知症高齢者が地域で安心して暮らせるよう、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、高齢者の社会参加を促進するため、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

七 農業・農村の多面的機能の確保について 農林水産部長 農 村 振 興 課

県は、農村地域の多面的機能の確保に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

八 建築物の耐震化の促進について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、防災拠点建築物の耐震化の促進にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。


